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平成３０年度 第２回 経営協議会議事概要 

 

日  時  平成３０年９月２５日（火）１５：００～１５：５０ 

場  所  大分大学事務局第１会議室（旦野原キャンパス） 

出 席 者  別紙のとおり 

 

議事概要の確認 

  平成３０年度第１回経営協議会議事概要（案）を確認した。 

 

報 告 

１ 平成２９事業年度財務諸表の承認について（資料１） 

 学長から，資料に基づき報告があった。 

 

２ 平成３１年度概算要求について（資料２） 

  伊豆島理事から，資料に基づき報告があり，例年１２月下旬に文部科学省から運営費交  

付金の内示があるため，その内容については本会議で改めて報告する旨説明があった。 

 

３ 平成２９年度外部資金等受入れ実績について（資料３－１～３） 

  西園理事から，資料に基づき報告があった。 

 

４ ２０２１年度（２０２０年度実施）大分大学入学者選抜方法の見直しに係る予告について

（資料４－１～２） 

  越智理事及び望月アドミッションセンター長から，資料に基づき報告があった。 

  

５ 大分大学の活動状況について（資料５） 

  学長から，資料に基づき報告があった。 

  なお，学長及び西園理事から，平成３０年９月１日付け大分合同新聞朝刊５面に掲載 

された防衛装備庁の助成制度に本学教員の提出研究課題が採択された記事について，説 

明があった。 

 このことに関して，学外委員から，次のとおり意見があった。 

○ 医療機械の分野は軍事と非常に近いところにある。医療用ロボットに関する技術は 

軍事目的から開発されたものであるが，この技術は医療には不可欠である。これを大 

学が外部資金獲得に繋がる研究・技術シーズとして，どのようなプロセスでもって進 

めていくのかという大学のガバナンスに関わる問題だと考える。 

 

最後に，学長から「県内の大学連携」及び「県内の病院連携」の２点について，次の 

とおり説明があった。 

○ 文部科学省の方針として大学間の連携・統合の推進が言われている。大分県内にあ 

る各大学でも定員割れの問題が危惧されている中にあって，各大学がそれぞれの特色 

を活かしつつ，どのような連携が可能かについて意見交換会を開催したいと考えてい 
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ること。 

○ 大分県内の各地域にある中規模病院それぞれの機能・役割を検討するため，本学及 

び中規模病院の病院長との意見交換会を開催予定であること。 

 

 

 

説明資料 

平成３０年度第１回経営協議会議事概要（案） 

資料１    平成２９事業年度財務諸表の承認について（通知） 

資料２    ２０１９年度国立大学関係概算要求の概要 

資料３－１  平成２９年度外部資金等受入実績（平成３０年３月３１日現在） 

資料３－２  受託・共同研究，受託事業，寄付金の受入れ実績（グラフ） 

資料３－３  平成３０年度科学研究費助成事業の申請・採択状況 

資料４－１  ２０２１年度（２０２０年度実施）大分大学入学者選抜方法の見直しに係る 

予告について（案） 

資料４－２  募集定員・検査教科科目（別表） 

資料５    大分大学の活動状況 

 

 


